

mardi 23 Juin 2009, 16 h 33

## L'association Fidji labellisée par Finance Innovation



**Finance Innovation, pôle de compétitivité mondial dont le but est de développer les points forts de la place financière de Paris, a reconnu " le caractère innovant, stratégique et crédible de la démarche Fidji ", et a labellisé son projet.** L'association Fidji

rejoint ainsi les 220 membres du pôle qui compte parmi les plus grands noms du secteur financier français.

Rappelons que Fidji est un langage commun qui formalise les échanges d'informations quantitatives et qualitatives entre les différents intervenants du marché immobilier, sans qu'il soit nécessaire de les retraiter. Fidji et ses 35 adhérents représentatifs de l'industrie immobilière travaillent activement à la mise en place de ce format d'échange d'informations parmi les différents acteurs du marché : investisseurs, experts, *property managers*, dépositaires, sociétés de gestion d'OPCI et de SCPI, instituts d'études...

« *Le label du pôle Finance Innovation est un signe fort de reconnaissance de la place financière de Paris et démontre que la démarche Fidji est perçue de manière très positive par les investisseurs* », déclare Patrick de Lataillade, président de l'association Fidji. « *L'amélioration de la transparence et la fiabilité des informations échangées sur le marché est un enjeu majeur pour l'ensemble des professionnels de l'immobilier. Fidji est une étape essentielle dans cette direction* », précise le communiqué.